

Personalien

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Schweizer Archiv für Tierheilkunde SAT : die Fachzeitschrift für Tierärztinnen und Tierärzte = Archives Suisses de Médecine Vétérinaire ASMV : la revue professionnelle des vétérinaires**

Band (Jahr): **38 (1896)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Anleitung zur ersten Hülfeleistung bei plötzlichen Unfällen.

Für jedermann verständlich und von jedermann ausführbar, von Dr. med. L. Mehler und J. Hess. 26 Abbildungen. Gebunden Preis M. 1. —. Verlag von H. Bechhold, Frankfurt a. Main.

Das Büchlein giebt vortreffliche Anleitungen zur ersten notwendigsten Hülfeleistung bis zur Ankunft des Arztes. Die Anweisungen sind einfach, kurz und bestimmt, so dass jedermann in der Lage ist, sie sofort auszuführen; gute Zeichnungen erleichtern das Verständnis. *Hess.*

Die Beurteilungslehre des Pferdes und des Zugochsen, von

Dr. F. Roloff, Professor in Halle. Zweite, unveränderte Auflage. Mit 117 in den Text gedruckten Holzschnitten, nach Zeichnungen von H. Schenck, akademischem Zeichenlehrer. Halle a. S. 1896. Verlag der Buchhandlung des Waisenhauses. Preis 7 Mk.

Allen, die sich für die Beurteilungslehre des Pferdes interessieren, kann dieses wertvolle Werk zum Studium nur bestens empfohlen werden. *Hess.*

Personalien.

Auszeichnungen. Dem Rektor der tierärztlichen Hochschule zu Berlin, Professor Dr. Wilhelm Schütz, wurde der Charakter eines Geheimen Regierungsrates verliehen.

Der Sektionsrat, Tierarzt Bernhard Sperk wurde seitens der landwirtschaftlichen Bezirksgenossenschaft Telfs und Silz in Tirol, in Anerkennung seiner Verdienste um die Hebung der Oberinntaler Viehzucht, zum Ehrenmitgliede ernannt.

Bei der am 29. April abhin stattgefundenen Züricher Hochschulfeier hat die medizinische Fakultät dem Professor Erwin Zschokke, Direktor der Tierarzneischule in Zürich in Anerkennung seiner Arbeiten und Forschungen auf dem

Gebiet der Tier- und Menschenheilkunde den Ehrendokortitel verliehen.

Dr. Franz Hutyra, Professor an der tierärztlichen Akademie zu Budapest, wurde vom ungarischen Minister des Innern zum ausserordentlichen Mitgliede des Reichs-Gesundheitsamtes ernannt.

Militärische Beförderungen. Pferdeärzte. Vom Bundesrate wurden befördert: Zu Majoren: Haselbach, Karl, in Ebnat; Volet, Henri, in Vevey. Zu Oberlieutenants: Bürgi, Alfred, in Dussnang; Etzweiler, Theodor, in Schaffhausen; Rich, Jakob, in Neuhausen; Brandenburg, August, in Zug; Honegger, Robert, in Adliswil; Welte, Wilhelm, in Hombrechtikon; Fettscherin, Rudolf, in Rubigen; Rusterholz, Arnold, in Zürich.

Ernennungen. Unser aargauische Kollege A. Theiler in Pretoria ist von der Regierung der südafrikanischen Republik in Transvaal zum Landestierarzt ernannt worden. Wir gratulieren von Herzen zu dieser reichlich verdienten Beförderung und Anerkennung.

Der Veterinär-Inspektor Karl Schossleitner in Innsbruck wurde zum Landestierarzte bei der Landesregierung für Salzburg ernannt.

Professor Dr. Perroncito in Turin wurde zum auswärtigen korrespondierenden Mitgliede der medizinischen Akademie und zum Ehrenmitgliede der ungarischen hygienischen Gesellschaft ernannt.

Tierärztliche Fachprüfungen. In Bern bestanden dieses Frühjahr die tierärztliche Fachprüfung mit Erfolg die Herren Locher, Adolf, von Hasle bei Burgdorf und Maillard, Gaston, von Freiburg.

Totenliste. In Marbach, Kanton St. Gallen, starb am 2. Juni Herr Tierarzt Samuel Kobelt, nach langjährigen, schweren Leiden, im 77. Altersjahre.

Der Verstorbene war einer der hervorragendsten st. gallischen Tierärzte und lange Jahre Mitglied des Sanitätsrates; ein freundlicher, überall beliebter Mann.

